



Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR
Wallrafplatz 7
50667 Köln
Tel. 0221 / 91 29 781
Fax 0221 / 27 84 74 06
www.kirche-im-wdr.de
E-Mail: info@katholisches-rundfunkreferat.de

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 29.08.2022 floatend Uhr | Christian Schröder

DeLorean

Was ist das kultigste Auto der Filmgeschichte? Viele sagen jetzt wahrscheinlich: Der DeLorean aus "Zurück in die Zukunft". Der war natürlich besonders cool, weil er im Film zur Zeitmaschine umgebaut war. Aber das kantige Design und die Flügeltüren machen ihn auch sonst zu nem besonderen Auto.

Was viele nicht wissen, ist, dass der DeLorean als Automarke grandios gescheitert ist. Und zwar ein paar Jahre VOR den "Zurück in die Zukunft"-Filmen. Der Ingenieur John DeLorean hat lange davor für große Autofirmen gearbeitet und hatte dann den Traum, ein sicheres, ökologisches und ethisch korrektes Auto zu bauen. Mit der Idee hatte er sich selbstständig gemacht. Hat Jahre gedauert, bis endlich überhaupt die Fabrik fertig war. Und dann war der DMC 12 – so heißt der einzige DeLorean, der je gebaut wurde – überhaupt nicht konkurrenzfähig. Zu schwer, zu teuer, zu viele Mängel. Am Ende wurden nur 9000 DeLoreans verkauft.

Und obwohl die Idee von John DeLorean eigentlich komplett gescheitert ist, hat die Geschichte durch die Auferstehung im Film was Versöhnliches, finde ich. Oft klappen Dinge nicht so wie ich mir das vorgestellt habe. Ich stecke viel Zeit und Energie in eine Idee – aber so richtig erfolgreich wird es nicht. Aber aus meinen Ideen kann später auch was ganz Anderes werden, vielleicht nicht das Auto der Zukunft – aber die Grundlage dafür, wie andere sich die Zukunft vorstellen.

Christian Schröder, Aachen